
2015-02-11 Stadt Dessau-Roßlau 
 Zerbster Straße 4 
 06844 Dessau-Roßlau 
 Tel.: 0340/2040 

___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 
N i e d e r s c h r i f t 

 

über die Sitzung des Ortschaftsrates Mildensee am 18.11.2014 
Sitzungsbeginn:   18:00 Uhr  
Sitzungsende:  19:55 Uhr 
Sitzungsort:   Landjägerhaus Mildensee, Oranienbaumer Str. 14 a 
 

Es fehlten: 
 

Kellner, Florian entschuldigt 
Storz, Angelika entschuldigt 
 
 

Öffentliche Tagesordnungspunkte 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
  
 
Herr Groneberg eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates und begrüßt die Anwesen-
den. Er stellt die form- und fristgemäße Ausreichung der Einladung fest.  
Beschlussfähigkeit ist gegeben, da 3 von 6 Ortschaftsratsmitgliedern anwesend sind. 
 
 
 
 
 
 
2 Beschlussfassung der Tagesordnung 
  
 
Die Tagesordnung wird in vorliegender Form bestätigt und ohne Änderungen bestä-
tigt. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  4  :  0  :  0 
 
 
 
3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 21.10.2014 
  



 
Die Niederschrift vom 21.10.2014 wird ohne Änderungen bestätigt. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  4  :  0  :  0 
 
 
 
4 Einwohnerfragestunde 
  
 
4 .1 Fam. Torger 
Fam. Torger trägt mehrere Anliegen (Staubbelastung, Beschränkung der Geschwin-
digkeit wegen Kopfsteinpflaster, Befestigung der Fahrbahn) vor. Diese sind dem al-
ten OR bereits bekannt. 
Aufgrund der Vielfältigkeit der Anliegen wird vereinbart dem OBM/Ref. 08 den ge-
samten Schriftwechsel darzulegen um ggf. als OR zu unterstützen. 
T: 20.01.2015 
 
4. 2 Herr Peine- Baustelle Muldbrücke                                                                                            
Es wird gefragt, ob die Möglichkeit besteht Zufahrten zur Behelfsbrücke umgehend, 
parallel zum Umschluss der Glasfaserkabel, herzustellen.                                                       
Die Anfrage von Herrn Peine wird am 19.11.2014 über das Ref. 08 direkt an Herrn 
Hantusch gesendet. T: 19.11.2014                                                                                                      
V: Dez. VI                                                                                                                                          
T: 30.11.2014  

4. 3 Herr Peine – Nachfrage „Bauerngarten“                                                                            
Herr Peine erklärt, dass das Wasser des Dorfteiches nicht abläuft. Eine Spülung des 
Durchlassrohres ist erforderlich. OBM verweist auf TOP 4.1 vom 18.06.2013.  

4.4 Anfrage Frau Spieler zum Schülertransport                                                                        
OBM verweist auf die letzte Sitzung und die Stellungnahme des Schulverwaltungs-
amt unter TOP 6 vom 21.10.2014.                                                                                                     
Frau Spieler beklagt den Zustand des Busverkehres zwischen der Ringschule und 
Mildensee und bittet um Abhilfe. Ebenfalls wird angemerkt, dass sie als Vertreterin 
vieler Eltern und deren Kinder an der OR-Sitzung teilnimmt.                                                               
OR, Ref. 08-  Frau Spieler wird gebeten zeitnah eine Aufstellung der betroffenen El-
tern und Kinder dem OR zu übergeben, um für das Schuljahr 2015/2016 eine Lösung 
zu schaffen. 

 
 
 
 
 
5 Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
  
 
Herr Groneberg informiert über: 



• die Sondersitzung am 23.10.2014 des Ausschusses für Wirtschaft, Stadtent-
wicklung und Tourismus ,Vorstellung ganzheitliches Tourismuskonzept und 
Ergebnis 

 
• die Jahreshauptversammlung am 04.11.2014  des Vereins „Mildenseer Hei-

matfreunde e.V.“ 
 

• die Stadtratssitzung am 05.11.2014 – Ernennung zum Ehrenbeamten auf Zeit 
durch OB Herr Kuras 

 
• die 11.11. Sitzung des Festkomitee am 11.11.2014, am 14.12.2014 ist Weih-

nachtsfest 
 

• Ehe- und Altersjubiläen (Frau Moll wird Termine wahrnehmen) 
 
• die Abforderung von dem Leiter Referat Ortschaften am 07.11.2014, an dem 

alle OBM zum Termin 10.11.2014 zwei verdiente ehrenamtlich tätige Bürger 
bennene können, die dann evtl. Ehrengäste des Neujahrsempfanges sind. 
Herr Bühnemann (Vorsitzender SV Mildensee) und Herr Laue (langjähriger 
Vorsitzender Festkomitee) wurden vorgeschlagen. 

 
• Zwischenstand zur Anmeldung zum 9. Landeswettbewerb „Unser Dorf hat Zu-

kunft“. Frau Graf hat allen  Beteiligten in der Arbeitsgruppe einen Entwurf 
übersandt. Herr Peine und Frau Storz haben ihrer Anmerkungen bereits Frau 
Graf gesandt. Herr Köhler hat eine umfangreiche Foto-Sammlung (Vergan-
genheit-Gegenwart-Visionen für die Zukunft) in der letzten Sitzung des Fest-
komitees vorgestellt und inzwischen auch Frau Graf übersandt. Ein weiterer 
Beitrag muss noch ausgewertet und Frau Graf zugearbeitet werden.  
Es wird angefragt, wer die Vertretung und der Ansprechpartner in der Stadt-
verwaltung ist.  

 
• Leader-Projekte der Förderperiode 2014 – 2020 

Der dem Fachamt Ortschaften übersandte Vermerk vom 14.11.2014 wird ver-
teilt und anschließend nachträglich genehmigt, da Abgabetermin Fachamt bis 
15.11.2014 war. Da zwei neue Projekte angemeldet wurden, wird über diese 
Zusatzaufnahme abgestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 4  :  0  :  0 
 

• die OSR-Termine für 2015 und die Bürgersprechstunde für das 1. Quartal 
2015 Wie auch in der Vergangenheit praktiziert, wird jeden 3. Dienstag im 
Monat die OSR-Sitzung durchgeführt (keine Sitzungen finden im Juli, August 
und Dezember 2015 statt, bei Bedarf sind Sondersitzung möglich)  
Beginn der ORS ist 18.30 Uhr.  
Die Bürgersprechstunden finden jeden 2. Und 4. Dienstag im Monat statt, Be-
ginn nunmehr ab 18.30 Uhr. 
 



Abstimmungsergebnis: 4  :  0  :  0 
 

 
 

 
 
 
 
Weitere Informationen aus den Bürgersprechstunden: 
 

• Herrn Pätzel, Vorsitzender Jagdgenossenschaft, es besteht die Möglichkeit in 
einer der nächsten OSR-Sitzungen über die Arbeit der Jagdgenossenschaft 
zu berichten.  
(Terminabsprache OBM) 

 
• Herr Künne, Kleutscher Str. 48,  moniert die grafische Darstellung zum Thema 

„Kulturelles Angebot in den Ortschaften“ im Nov.-Amtsblatt. Danach würde 
Mildensee  schlecht abschneiden, obwohl – nach seiner Aufzählung – diverse 
Vereine vorhanden und eine große Anzahl von Veranstaltungen in jedem Jahr 
durchgeführt werden. Abdruck hat er auch dem Fachamt Stadtentwicklung 
und der MZ gesandt. 
WV: 20.01.2015 
 

• Zusätzlich verweist Herr Künne auf Vandalismus am „Napoleonsturm“.  
Es wurde bei einer Besichtigung durch den OBM eine große Anzahl von Glas-
scherben und Unrat beseitigt. Eine provisorische Befestigung eines herausge-
rissenen Geländers wurde durch Herrn Kellner und Herrn Groneberg vorge-
nommen. Die Mildenseer Heimatfreunde wurden bereits als Pächter informiert. 
 

• Einen durch Herrn Künne gemeldeten Schaden an der Brücke über den Scho-
litzer See (Entfernung einer großen Anzahl von „Mutterschutzkappen und so-
gar Entfernung einer Haltemutter am Geländer) wurde von Frau Herrmann 
aufgenommen. 
Anmerkung Frau Herrmann 18.11.2015:  
Der Schaden wurde sofort nach der Meldung durch das A 66 behoben. 
 

• Die Jugendfeuerwehr Mildensee und Herr Kellner haben den Schaukasten an 
der Adria frei geschnitten. 

 
•  
 
 

 
 
 
 
 



6 Auswertung der Deich- und Gewässerschau 
  
 
Herr Groneberg informiert über den Ablauf der Deich- und Gewässerschau. 
 

• Deichschau am 27.10.2014 (Poetenwall) 
TN: OBM Waldersee, OBM Mildensee Frau Dolze (A 37), Frau Vahlpahl LHW 
und Unterhaltungsverband 
 

      Feststellungen:  
1. vermehrter Wühlmausschaden und geringerer Maulwurfbefall (aufgrund 

des hohen Grasstandes nicht immer erkennbar) 
2. im Uferbereich, Grundstück Alt Scholitz 13, Sandaufschwemmungen 

und evtl. Biber im Uferbereich vorliegen. Aufnahme vom LHW in das 
Protokoll. (lt. Aussage des Eigentümers soll bereits 2013 dem LHW 
gemeldet worden sein) 
 

• Deichschau am 06.11.2014 (Kirchwall , Deich am Scholitzer See und Ver-
bandsdeich) 
TN: Herr Ceglarek , Frau Herrmann und OBM Mildensee 
 
Feststellungen: 

1. totes Reh 
2. Schäden durch Wildschweine 
3. Biberbissspuren an Bäumen am Scholitzer See 

 
• Grabenschau am 06.11.2014  

TN: Tiefbauamt, Unterhaltungsverband, Frau Herrmann und OBM Mildensee 
 
Feststellungen: 

1. Grabenreinigung entlang Anger ist städtische Angelegenheit (TOP vom 
15.04.2014) 

2. Teich am Bauerngarten (TOP 4.1 vom 18.06.2013) noch keine weitere 
Bearbeitung, wiederholt auf Zuständigkeit durch Privateigentümer ver-
wiesen, OBM verlangt dennoch Bearbeitung des TOP 
Anmerkung 18.11.2014:  
Die Entwässerung erfolgt auf einen Privatgrundstück. 

3. umgebrochene Bäume im Scholitzer See (TOP 4.1 vom 18.02..2014), 
Frau Storz hat am 12.10.2014 den OB zum Thema informiert,  ein ge-
sonderter Termin wird nach Erstellung des Protokolls zur Grabenschau, 
mit LHW und Fachämtern erfolgen 

4. Zufluss zum Scholitzer See (Bereich Poetenwall) wird auf einer Länge 
von ca. 150 m ausgekoffert, zwei vorhandene alte Bibersperren werden 
entfernt,  Erledigung bis Ende März 2015 durch UHV 

5. Zufluss im Bereich Kirchwall wird ebenfalls bereinigt incl. Entfernung al-
ter Bibersperren bis Ende März 2015 



6. Verbindungsgräben Bereich Ende Kleutscher Str. bis „Klein Mexico“ 
werden regelmäßig bereinigt  

 
Die Protokolle stehen noch aus und werden bei Übersendung an den OR weitergelei-
tet. 
 
 
 
 
7 Mitteilungen und Anfragen der Ortschaftsräte 
  
 
7.1 Herr Kellner - Straßenlampe an KITA 
Herr Kellner hatte bereits am 14.11.2014 telefonisch mitgeteilt, dass im Haltebereich 
der KITA eine Straßenlampe durch eine Birke „zugedeckt“ wird und umgehend ent-
ästet werden müsste. Es wird aufmerksam gemacht, dass am 17.11.2014 morgens 
ein Auto aufgebrochen wurde. Auch würde der Bewegungsmelder im Eingangsbe-
reich zu spät angehen. 
Anmerkung Frau Herrmann: Die Mitteilung wurde bereits an den EB Stadtpflege 
weitergeleitet. 
T: 20.01.2015 
V: DeKiTa 
 
7.2. Frau Moll- Straßenlaterne 
Frau Moll fragt an, ob die Möglichkeit zur Aufstellung einer Laterne in der Straße 
Obstgut erfolgen kann, da die Straße über keine Beleuchtung verfügt. 
V: EB Stadtpflege 
T: 30.01.2015 
 
 
 
 
 
8 Behandlungen von Mitzeichnungen 
  
 
 
 
 
 
8.1 Anhörung des OR zur BV 332/2014/VI-61 
  
 
Der OBM wurde per E-Mail am 18.11.2014 über die BV informiert. 
 
Herr Groneberg fast den Inhalt zum Thema „Änderung des Integrierten Stadtentwick-
lungskonzeptes (INSEK) Dessau-Roßlau- Billigung und Öffentlichkeitsarbeit“ zu-
sammen. 
Die BV steht dem OR zur Verfügung. 



Der OR stimmt den Ausführungen zu. 
 
 
 
 
9 Mitteilungen der Verwaltung/ Beantwortung zu offenen Anliegen 
  
 
zu TOP 4 vom 21.10.2014   
„Es ist zukünftig angedacht eine Wiederherstellung der Sichtachse zur Kirche herzu-
stellen. Diese Achse ist aufgrund des dichten Uferbewuchses nicht mehr erkennbar.“ 
Anmerkung 18.11.2014, Herr Groneberg: 
Die Eigentümer (Fam.Wolter) der in der Sichtschiene störenden Pappeln, haben be-
reits am 01.05.2012 einer Fällung und Entsorgung der Bäume zugestimmt (in der MZ 
war von Nichtzustimmung die Rede). Auch sind noch weitere Bäume auf dem 
Grundstück der Stadt zu fällen. Die Stadtverwaltung und auch die Kulturstiftung kön-
nen hierfür keine Mittel zur Verfügung stellen. Nunmehr muss ein Sponsor gefunden 
werden. Die Baumaßnahmen des Rastplatzes haben inzwischen begonnen.  
Es wird um Klärung der Eigentumsverhältnisse des Flurstückes 1046 auf dem Fest-
platz gebeten. (Auszug Flurkarte wird Frau Herrmann übergeben) 
Herr Brüning prüft den Sachverhalt Baumfällungen. 
V: Ref. 08 
T: 21.01.2015 
TOP 9.3 vom 16.09.2014 - Herr Kellner, Aueweg (zwischen Alt Scholitz und Pöt-
nitz) 
Es wird angemerkt, dass der Aueweg zuwächst und immer enger wird. 
Der OR setzt sich mit dem zuständigen Pächter in Verbindung. 
Anmerkung Herr Groneberg 21.10.2014: 
Herr Helm hat auf Nachfrage mitgeteilt, dass die Gesellschaft als Pächter die Berei-
nigung vornehmen würde, aber einen Auftrag benötigt. 
V: Ref. 08  
T: Dezember 2014 
 

TOP 7.1 vom 21.10.2014 - Unkrautbeseitigung Fußweg Breitscheidstr. 18                                  
Es wird mitgeteilt, dass es zu Beschwerden zum Gehweg vor dem o. g. Haus kam. 
Es wird um Bearbeitung gebeten.          
                     V: EB Stadtpflege                                                                                                 
T: 18.11.2014   -keine Infoformation                                                                                                  

TOP 7.2 vom 16.09.2014 - Straßenschäden Einmündung Sieglitzer Str./ Breit-
scheidstr                                                 Herr Groneberg teilt mit, dass die Fußweg-
platten hoch stehen und ein Bordstein schief steht. Dadurch wird von einer akuten 
Stolpergefahr ausgegangen. Es wird um Prüfung gebeten.                                                                 
Reparaturauftrag beim EB Stadtpflege wurde vom TBA ausgelöst- T: 19.11.2014                      
Anmerkung 18.11.2014, Herr Groneberg:                                                                                         
Im Einmündungsbereich (rechts) sind zwei große Schlaglöcher vorhanden, dadurch 
besteht die möflichkeit durch das Aufsetzen von PKW??? 



TOP 7.3 vom 21.10.2014 - Nachfrage Transport zum SAT 2015 in Köthen                                   
Der Heimatverein fragt an, ob zum Sachsen-Anhalt-Tag 2015 in Köthen die Stadt-
verwaltung einen Bus zum Transport der Teilnehmer Festumzug zur Verfügung stellt.    

Stellungnahme Amt 41:                                                                                                                       
- Die Vorbereitungen des Sachsen-Anhalt-Tages (SAT) in Köthen laufen auf 

Hochtouren, viele Träger wurden bereits angesprochen,  
ein Amtsblattartikel zur Aufforderung zur Teilnahme am SAT wird in der De-
zemberausgabe des Amtsblattes erscheinen 

- Es wurde parallel versucht den Kontakt über die Telefonnummer des Landjä-
gerhauses zum Heimatverein Mildensee herzustellen,  
jedoch bis jetzt ohne Erfolg, leider ist es erfahrungsgemäß immer sehr schwie-
rig hier jemanden zu erreichen, deshalb die Bitte des  
Fachamtes 41 in der nächsten Sitzung einen Ansprechpartner mit Tel-Nr. ab-
zufragen und uns für die Kontaktaufnahme zu benennen 

- Für alle Teilnehmer des SAT, die sich für die Stadt Dessau-Roßlau, im Regio-
naldorf Anhalt-Dessau-Wittenberg, auf unserer  
Regionaldorfbühne oder für den städtischen Teil des Festumzuges einbringen, 
werden im Rahmen unsrer Möglichkeiten  
Busse zum Transport zur Verfügung gestellt, Bedingung ist die Anmeldung im 
Kulturamt bis zum 12.12.2014            
                                                                                

TOP 7. 4 vom 21.10.2014 -  Parksituation im Gewerbegebiet                                                         
Die Parksituation im Gewerbegebiet wird beanstandet. Im Gebiet wird teilweise im 
absoluten Halteverbot geparkt.                                                                                                    
Es wird um Überprüfung durch den Ordnungsdienst gebeten.                                                 
18.11.2014 – A 32 
Das Fachamt wird die Parksituation im Tourenplan einplanen.                                                 
 
TOP 7.5 vom 21.10.2014 - Fußwegparken Kirchhau                                                                       
Es wird mitgeteilt, dass auf dem Fußweg in der Straße Kirchhau (rechte Seite)  trotz 
Verbot geparkt wird. Es sind bereits Ölflecke auf dem Fußweg.                                                          
Es wird um Kontrolle gebeten.                                                                                                              
Der Sachverhalt zunächst durch den Stadtordnungsdienst geprüft wurde.                                        
18.11.2014 – A 32:                                                                                                                  
Aus ordnungsbehördlicher Sicht besteht derzeit kein weiterer Handlungsbedarf. Die 
Einhaltung der Parkordnung wird im Rahmen der Möglichkeiten weiter kontrolliert.                           
 
TOP 7.6 vom 21.10.2014 - Rückschnitt Äste Radweg B 185 Richtung Dessau                            
Es wird informiert, dass gegenüber der Shell-Tankstelle und Autohaus der Rück-
schnitt notwendig ist.   
18.11.2014 – EB Stadtpflege: 
Der Auftrag wurde durch das A 66 erteilt und wird bis spätestens 19.11.2014 ausge-
führt. 
                                                                                                                         



TOP 7.7 vom 21.10.2014 - Sachstandsanfragen Bröllwitzer Straße                                               
Es wird um aktuellen Sachstand/ Planung zur Entwässerung der Bröllwitzer Str. ge-
beten. Bisher wird bei jedem Regen die FFW Mildensee zum Auspumpen um Abhilfe 
gebeten.                                                                                                                                                
18.11.2014 - Amt 66:                                                                                                                          
Es gibt keinen neuen Sachstand.  Die Schaffung einer leistungsfähigen Entwässe-
rung ist nur über einen grundhaften Ausbau zu erzielen, der den Regellungen der 
Straßenaubaubeitragssatzung der Stadt Dessau-Roßlau unterliegt. 
 
TOP vom 16.09.2014 - Unterstützung OR durch Frau Streiber 
Frau Streiber als ehemalige Ortsbürgermeisterin erklärt, dass sie die Ortschaft wei-
terhin ehrenamtlich unterstützen möchte. 
Anmerkung 21.10.2014: 
Weiterleitung erfolgte, der Sachverhalt wird geprüft. 
V: Ref. 08, A 10 
keine neuen Erkenntnisse 
 
TOP 9.2 vom 21.10.2014 - Frau Storz, Weg am Turm 
Frau Storz informiert, dass durch den Heimatverein, in Absprache mit dem EB Stadt-
pflege, der Weg zum Turm (Ein Teil des Radweges „Fürst Franz“ führt dort entlang.) 
bereinigt wurde. Es wird die Überlegung angestrebt einen Pflegevertrag zwischen 
dem Heimatverein und dem Stadtpflegebetrieb zu schließen. 
Der Eigenbetrieb setzt sich mit dem Tiefbauamt in Verbindung.  
zur Ktn. 
Kontrolle/OR  
 
TOP 9.3 vom 16.09.2014 - Herr Kellner, Aueweg (Alt Scholitz und Pötnitz) 
Es wird angemerkt, dass der Aueweg zuwächst und immer enger wird. 
Der OR setzt sich mit dem zuständigen Pächter in Verbindung. 
Anmerkung Herr Groneberg -21.10.2014: 
Herr Helm hat auf Nachfrage mitgeteilt, dass die Gesellschaft als Pächter die Berei-
nigung vornehmen würde, aber einen Auftrag benötigt. 
Anmerkung Frau Herrmann -18.11.2014: 
Die zuständige Landesgesellschaft wurde informiert und löst den Auftrag aus. 
T: Ende Nov/Anfang Dezember 
 
 
TOP 9.7 vom 16.09.2014 - Grabenreinigung Pötnitz/ Kleiner See 
Der OR fragt an, wann die nächste Grabenreinigung erfolgt. 
18.11.2014 - A 66: 
„..die „Unterhaltungssaison“ der Gewässer hat gerade begonnen. Bis März 2015 
werden in der Regel alle Fließgewässer unterhalten. Wann welches Gewässer ge-
krautet oder grundgeräumt wird, richtet sich vorrangig nach der wasserwirtschaftli-
chen Notwendigkeit. Der zuständige Unterhaltungsverband „Mulde“ führt am 06. und 
07.11.2014 die öffentliche (gesetzlich festgelegte) Gewässerschau durch…Hier 
nehmen Vertreter aller Interessengruppen teil (auch interessierte Bürger können dar-
an teilnehmen). Die Gewässer werden geschaut und entsprechende Maßnahmen 
festgelegt.“ 
V: Ref. 08 
T: 06.11. u. 07.11.2014 



 
TOP 4.1. vom 18.02.2014 -  Fam. Torger, Alt Scholitz 7, umgebrochene Bäume  
- umgebrochene Bäume im Scholitzer See 
Wie bereits im Protokoll vom 19.02.2013 mitgeteilt, bleiben die umgebrochenen 
Bäume in der Beobachtung des Fachamtes. Bei Gefahr im Verzug wird auch unmit-
telbar gehandelt.  
Anmerkung: Der Ortschaftsrat ist mit dieser Antwort nicht zufrieden und gibt dies als 
dringenden Arbeitsauftrag an den neuen Ortschaftsrat weiter. 
Anmerkung 16.09.2014:  
Der neue OR bittet erneut um Klärung und Bearbeitung. 
Anmerkung 21.10.2014:  
Am 06.11.2014 findet die Gewässerschau statt, im Zuge der Schaue soll auch der 
Scholitzer See sowie andere betroffenen Hochwasserstellen begutachtet werden. Es 
wird durch das FA um Teilnahme gebeten. 
Einen weiteren Termin wird es im Nachgang zur Schau Mitte November geben.  
Hierzu wird durch das Umweltamt informiert und eingeladen. 
Herr Groneberg: Die Teilnahme an der Gewässerschau wird gewährleistet. Anfra-
gen werden bezügliche Durchlass und Verkrautungen, Absenkung des Ufers u. ä. 
gestellt. 
Frau Storz: Mit Frau Herrmann wurde bereits telefonisch vereinbart nach der Ge-
wässerschau einen separaten Termin zum Sachstand mit den FA abzustimmen. 
Themen: Scholitzer See und Durchlässe. Der Termin erfolgt nach Erhalt des Proto-
kolls zur Gewässerschau.  
Anmerkung 18.11.2014: 
Zurzei keine neunen Erkenntnisse. Siehe Informatione OBM. Es liegen noch keine 
Protokolle vor. Ein separaten Termin mit den FA ( Umweltamt, Tiefbauamt, LHW) 
wird vorgeschlagen.  
V: A 66, A 37, A 83 
T: Mitte Dez. 2014 
 
 
TOP 6.1. vom 18.02.2014 -  Renovierung Landjägerhaus – Filzgleiter für 16 
Stühle, Bürodrehstuhl für Büro des Ortschaftsrates 
Größe und Form der Fitzgleiter – leider fehlen unter den Stühlen die Schützer (Plas-
tekappen) zum Befestigen der Filzgleiter – Amt 65 versucht dafür eine Lösung zu 
finden. Einzelne Plastekappen sind nach Auskunft des Amtes 65 dafür nicht zu be-
schaffen. Nach Alternativlösungen wird gesucht.  
In diesem Zusammenhang wird angefragt, ob eine Schutzmatte für den Schreib-
tischbereich (Rollbereich des Schreibtischstuhls) bestellt werden kann, um hier das 
Parkett zu schützen – Bestellung wird durch Ref. 08 geprüft 
V: Ref. 08, A 10-12 
Im Dez. werden allen notwendigen Materialen bestellt und bis zum Beginn Buf-
di 2015 zur Verfügung gestellt. Angebote für die Matten wurden bereits er-
bracht. 
 
TOP 6.5. vom 15.10.2013 -  Frau Hampel – Werbetafel 
Eine Klärung wer für jede einzelne Tafel verantwortlich ist, konnte noch nicht erreicht 
werden. Eine der Tafeln wird durch die Werkstatt für behinderte Menschen betreut. 
Durch den Verantwortlichen, Herr Rödiger wird dies noch einmal prüfen. 
V: Ref. 08 



18.11.2014 - keine neuen Erkenntnisse  
 
TOP 4.1. vom 18.06.2013 -  Herr Scharon, Oranienbaumer Str. 3 – Teich am 
Bauerngarten 
Hierzu fand am 19.08.2013 ein Vororttermin mit dem Tiefbauamt und Herrn Scharon 
statt. Es wurde festgelegt, dass das Tiefbauamt die Angelegenheit mit dem EB 
Stadtpflege genauer in Augenschein nimmt. Der Sachverhalt konnte noch nicht ab-
gearbeitet werden. 
V: EB Stadtpflege 
T: 6./7.11.2014 
 18.11.2014 - keine neunen Erkenntnisse 
 
VOT vom 04.03.2013 - denkmalgeschütztes Haus, Oranienbaumer Str. 27 vor 
Jugendclub 
Durch das FA wurde mitgeteilt, dass die Beantragung beim Land erfolgt ist. Eine Rü-
ckinformation erfolgt nach Bescheid.  – kein neuer Sachstand -  
Antrag wurde nach Beschluss der OR beim Land gestellt. Das Stadtplanungsamt 
setzt in Kenntnis, dass der Vorgang bis zu 3 Jahren dauern kann. 
Anmerkung 21.10.2014: 
Es wird um Bausachstandsanalyse gebeten. 
V: A 61-2 
T: 15.12.2014 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
11 Schließung der Sitzung 
  
 
Herr Groneberg stellt die Öffentlichkeit her und schließt die Sitzung um 19:55 Uhr.  
Die erste Sitzung im neuen Jahr findet am 20.01.2015, 18.30 Uhr statt.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dessau-Roßlau, 12.02.15 

 

___________________________________________________________________ 



  
Vorsitzender Ortschaftsrat Mildensee 
 

Schriftführer 

 


